

SOLOME D

La tercera edición de la Solo Med ya ha zarpado

- *El recorrido de la regata cubre 700 millas, pasando por Barcelona, las Islas Baleares y la Comunidad Valenciana.*
- *Participan 24 navegantes.*
- *La Federació Catalana de Vela encabeza la organización de la regata, con el apoyo de la Fundación Barcelona Capital Náutica.*



Barcelona, 6 de mayo - Hoy un total de 24 navegantes han iniciado su participación en la **tercera edición de la regata Solo Med** de la clase Mini 6.50. Esta competición, organizada por la Federació Catalana de Vela en colaboración con Barcelona Capital Náutica, el Club Náutico de Sa Rápita (Mallorca), Base Mini Barcelona y la Clase Mini, cubrirá **desde hoy 6 de mayo hasta el 17 de mayo** un

total de **700 millas náuticas por el Mediterráneo**, abrazando las costas de Barcelona, las Islas Baleares y la Comunidad Valenciana.

La ruta de la Solo Med 2024 está dividida en **dos etapas**: la primera de 200 millas de Barcelona a Mallorca y la segunda de 500 millas, desde Mallorca, rodeando las Islas Pitiusas y las Islas Columbretes hasta Barcelona.

El **Barcelona International Sailing Center** (BISC), ubicado en el Port Fòrum y actual sede de Base Mini, ha sido nuevamente el punto de partida y también será el punto de llegada de la regata. Aquí, los participantes han tenido la oportunidad de prepararse para las dos duras etapas de la competición y de hacer uso de las excelentes instalaciones que ofrece este centro internacional de entrenamiento y tecnificación. El **Club Náutico Sa Rápita** será el anfitrión de la regata en Mallorca, acogiendo la flota y organizando y dando el pistoletazo de salida de la segunda etapa de la Solo Med.

Este año, la **Federació Catalana de Vela asume un papel clave en la organización de la competición**, fruto de la alianza con la Fundación Barcelona Capital Náutica y Base Mini para reafirmar a Cataluña y Barcelona como un punto estratégico de la Clase Mini 6.50 en el sur de Europa.

Esta alianza permitirá un alcance más amplio para que esta clase llegue a más navegantes, a más clubes de la Vela Catalana y, sobre todo, a toda la población en general, conectando el proyecto deportivo actual de Base Mini Barcelona con otros programas de difusión de la vela que lleva a cabo la Federació Catalana de Vela y otros proyectos que aporten valor.

El entusiasmo por la regata de este año ha experimentado un ligero incremento, con un total de **24 participantes**, comparados con los 23 de la edición anterior. Esta consolidación reafirma la regata como un evento destacado en el calendario de la vela en solitario. Con esta base, se trabajará con determinación para la próxima edición, con el objetivo firme de alcanzar los 35 participantes, reafirmando así su prestigio y su importancia en el mundo de la navegación en solitario.

Cabe destacar que muchos de los navegantes que participan se incorporan después de completar la regata Mini "Roma-Barcelona" que tuvo lugar del 24 de abril al 30 de abril, demostrando su compromiso y pasión por este deporte.

[IMÁGENES DE LA SALIDA](#)

[TRACKER DE LA REGATA](#)

Contacto de prensa:

Jordi Ibáñez - comunicacio@vela.cat - 655 27 70 91